



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年 4月22日

東芳小学校だより

第4号

文責：校長 山際裕之

東芳小学校によろこそ！ ～1年生を迎える会～



入学式から2週間。1年生は学校生活にも次第に慣れて、すっかり小学生らしくなってきました。

4月21日には、「1年生を迎える会」を行いました。感染症防止対策のためオンラインでの実施とはなりましたが、6年生を中心に工夫を凝らして準備を進めてきました。心を込めて1年生の入学を歓迎する雰囲気学校全体から感じられました。



運動遊びのススメ ～毎日、合計60分以上の身体活動を～

多くの子どもたちが、業間の時間に外で元気に遊んでいます。遊びを通して子どもたちは多くのことを学びます。遊びや運動の方法だけではなく人との関わりかた、ルールを決める、ルールを守るなどなど。異学年の子どもたちが一緒に遊ぶのもとてもよいことです。

公的な運動指針では、小学生の時期には毎日合計60分以上の身体活動が推奨されています。体を動かして遊ぶことはとても大切です。体力・運動能力の基礎を養う上では、限られた運動だけではなくいろいろな運動遊びに親しんでほしいと思います。

*上記の身体活動には、体を動かすお手伝いや家事も含まれます。



★「学区内訪問」お世話になりました。

4月20日から4月22日まで担任教師による「学区内訪問」を実施しました。担任が替わった学年は全児童の家庭を訪問させていただきました。短い時間ではありましたが、家の所在地や地域環境を確認したり、保護者の皆様と共通理解を図ったりする上で貴重な時間となりました。ありがとうございました。